

PROCÈS VERBAL DU CONSEIL D'ÉTABLISSEMENT

École de Salaberry

Mardi le 19 janvier 2010

Bibliothèque de l'école



Sont présents : Michel Lavoie, Alain Bertrand, Josiane Hamel, Dominique Migner, Kim

Mailloux, Catherine Bernier, Annik Paradis, Louise Sauvageau, Lyne Joyal et

Éric Lemieux

Est absente : Danielle Mayer

1- Mot de bienvenue

M. Lavoie souhaite la bienvenue à tous et ouvre la séance à 19h.

Mme Mailloux est désignée secrétaire.

2- Adoption de l'ordre du jour

Le point 9 sera remplacé par le point Service de garde. Le point 10, nous retrouverons la Dictée PGL. Au point 11, Parole au public. Puis en 12, Levée de l'assemblée.

Mme Lyne Joyal propose l'adoption de l'ordre du jour après les modifications ci-haut.

3- Adoption du procès-verbal de la séance tenue le 17 novembre 2009

Mme Annik Paradis propose l'adoption du procès-verbal de la dernière séance.

4- Suivis des dossiers de la dernière séance

- Liste des jeux : M. Lemieux nous informe que les enseignants élaborent présentement une liste de jeux qui pourraient être achetés éventuellement. Tout ceci en se référant au catalogue *Brault et Bouthillier* ainsi qu'au magasin *Protégez-vous spécial jouets*. Une liste de logiciels informatiques sera également élaborée. Ces derniers étant en minime quantité, M. Lemieux propose de faire l'achat de certains autres en même temps que les jeux.
- Animation à la bibliothèque : M. Lemieux a reçu la proposition d'une personne pour effectuer le travail demandé. Il entrera en contact avec cette personne sous peu et nous y reviendrons éventuellement.
- Tableau interactif : Les professeurs intéressés à se procurer un tableau interactif dans leur classe ont été invités à faire une demande écrite à la direction. Il y a aura d'autres achats effectués l'an prochain mais en petite quantité. Des logiciels pour enfants dyslexiques sont peut-être plus essentiels en ce moment. Des achats seront donc faits à ce sujet l'an prochain.

5- Campagne de financement : pour approbation

3 compagnies ont retenu l'attention du comité : *Perfection*, *Humeur* et *Lamontagne*.

Dans les 3 cas les produits à vendre semblent sensiblement les mêmes. Les trois nous proposent 50% de profit des produits vendus. Dans le cas de *Perfection* et de *Lamontagne*, les parents auront le choix entre 6 produits pour la vente. Ce qui n'est pas le cas d'*Humeur* où seulement 4 produits seront proposés. Pour ce qui est de *Perfection* et de *Lamontagne*, il y a une garantie que les produits seront sans noix et sans arachide. Pour *Humeur* ça semble ambiguë. Suite, à un long moment de réflexion, un vote à mains levées désignera, à l'unanimité, la compagnie *Lamontagne* comme étant retenue pour notre campagne de financement cette année.

Une proposition du comité organisateur est faite pour envoyer la lettre pour la campagne de financement à la fin février pour un début de campagne. La réception des produits s'effectuera à temps pour le congé de Pâques. Le C.E. donne pleine confiance au comité en ce qui concerne le choix des produits qui seront mis en vente. Proposée par Mme Dominique Migner

RÉSOLUTION CE1012010

6- Agenda scolaire : pour approbation

Voir *Tableau comparatif des offres de produits (agendas scolaires)*. M. Lemieux ainsi que Mme Mayer ont approché 3 soumissionnaires pour produire les agendas scolaires. Dans les 3 cas, un format était exigé, des sections multiples ainsi qu'une fixation du prix pour les trois prochaines années. Le tableau démontre bien les prix et les réponses de chacune des compagnies. Parallèlement, un sondage a été effectué auprès du personnel enseignant. Tous ont répondu que l'agenda de cette année convenait très bien aux besoins et qu'il satisfaisait grandement les attentes. L'agenda de cette année provenait de la compagnie *Agenda Laurentien*. Cette dernière satisfait à nos demandes ainsi qu'aux normes de la commission scolaire. Cette compagnie sera donc retenue pour les 3 prochaines années. Proposition faite par Mme Josiane Hamel.

RÉSOLUTION CE2012010

7- Budget information sur la révision pour adoption

Voir *Suivi budgétaire (école primaire)*. M. Lemieux explique brièvement le suivi budgétaire 2009-2010. Nous sommes présentement en surplus mais il faut tout de même avoir un frein sur la dépense car malheureusement il peut survenir des erreurs nous devrions être en mesure de rembourser en cas de trop versé si c'était le cas. Dans le budget, il est possible de déplacer des fonds du budget A vers le B ou le C mais non le contraire.

Pour faire un portrait de notre école, M. Lemieux nous informe que nous avons une école relativement en bonne santé. Le prochain exercice financier sera effectué en avril ou mai prochain. Proposition pour l'adoption du budget M. Alain Bertrand.

RÉSOLUTION CE3012010

8- Parole au directeur :

- Chorale de Noël

C'était tout à fait merveilleux ! Bravo à M. Richard pour son répertoire de chansons variées et surtout pour son implication !!!

- Spectacle : Salaberry a du talent

Tout s'est bien déroulé. C'était une superbe réussite pour les élèves. Il y avait fierté d'un beau projet accompli dans les yeux de tous les participants. Merci à toute l'équipe pour cette belle énergie !!!

Animation midi

Le hip hop reprend de la vigueur avec ses 2 groupes. M. Cartoon a réussi à faire 2 groupes. Un seul était proposé au départ mais vu l'engouement des élèves, 2 groupes ont été formés. Le Trio géant accueillera également 1 groupe. Les midis sont très animés à Salaberry et c'est super ! Il y a un taux de participation d'environ ¼ de l'école. Wow!

** À revoir : Est-ce que des élèves ont été refusés ? Si oui, vérifier le nombre pour savoir s'il y a pertinence d'ouvrir des groupes supplémentaires à la prochaine session.

G.O. récré

C'est reparti ! Ça change l'allure de la cour d'école. Les G.O. récré sont tenus responsables d'animer les butes de neige ainsi que des jeux dans la cour tels le hockey et le football.

Projet-pilote pour le site web de la commission scolaire des Patriotes

Nous en sommes toujours à l'élaboration de ce projet. Sur le site web de l'école, nous pourrons y retrouver entre autres : la vie à l'école, les comptes-rendus des rencontres de C.E. et plusieurs autres choses.

Remplacement en arts dramatiques

Pour faire une histoire courte, ce remplacement a soulevé plusieurs remous mais un enseignant a accepté le remplacement. Il devrait être de retour sous peu.

Levée de fonds pour Haïti

La commission scolaire était désireuse de connaître la volonté de ses écoles à participer à une levée de fonds pour venir en aide aux sinistrés d'Haïti. M. Lemieux a questionné les enseignants en assemblée. Ces derniers étant favorables à la cause, nous attendons sous peu une lettre de la direction générale de la commission scolaire des Patriotes à laquelle M. Lemieux joindra une lettre personnelle pour informer les parents que cette levée de fonds s'effectuera sous forme de marche-o-thon avec les élèves dans les rues avoisinantes. Le corps policier sera interpellé pour assurer la sécurité. Mme Dominique Migner propose l'accord du C.E. pour l'autorisation de sortie des élèves.

9- Service de garde

Une formatrice de *Motiva Plus* vient pour motiver les troupes au service de garde. Trois rencontres ont été effectuées jusqu'à maintenant. L'objectif derrière cette formation est de développer l'esprit et le travail d'équipe. Jusqu'à maintenant, il y a une amélioration. Les liens se tissent. L'équipe se resserre et tous en ressortent gagnants. La formatrice fait preuve de beaucoup de temps et d'écoute. Elle utilise beaucoup de pictogrammes et de mots clés pendant les rencontres. Ce qui permet à l'équipe de les utiliser par la suite comme codes pour se motiver ou pour faire bouger les choses. Tout ceci dans le but de répondre aux besoins de tous en offrant des activités pédagogiques de qualité. Tout ceci dans le cadre d'une planification d'équipe riche et des objectifs bien précis dans le but de faire de notre service de garde un endroit où il fait bon vivre.

Boîte à lunch

Questionnement par rapport au service de traiteur offert par le service de garde. Mme Joyal nous informe qu'environ 30 enfants sont servis chaque jour par ce service. Certains commentaires laisseraient croire que les enfants n'aiment pas les repas offerts. Que certains sont froids, secs ou encore manquent de sauce ou de goût. Nous nous questionnons sur la pertinence de continuer à faire affaire avec cette compagnie si elle ne peut répondre correctement à nos attentes. ** À revoir !

Dans les prochaines semaines, Mme Joyal demandera aux éducatrices de poser des questions discrètes aux enfants pour savoir si les repas sont chauds, adéquats en quantité et en qualité. Elles seront également invitées à vérifier l'apparence des repas à leur arrivée pour éviter certaines surprises désagréables. M. Lemieux se chargera également de faire un petit sondage auprès des parents utilisateurs de ce service. Les parents du Ce remercient les éducatrices pour les avoir informé de la problématique rencontrée avec les repas.

Dictée PGL

Voir le document explicatif envoyé aux parents pour toutes les informations. La dictée devrait avoir lieu dans toutes les classes dans la semaine du 1^{er} février 2010.

10- Parole au public

Aucune

11- Levée de l'assemblée

20h20 Bonne fin de soirée !

Kim Mailloux
Secrétaire